
ПРОТОКОЛ №1 

Заседания Попечительского Совета 

КГУ «Станционная общеобразовательная школа отдела  

образования акимата Карабалыкского района» 

От 1 сентября 2024 года 

Присутствовали: 17 человек 

Пригласили: директора школы Раеву Г.А., социального педагога Сатурину 

Н.А. 

Тема 

«Организация начала 2024-2025 учебного года» 

Повестка 

1. Ознакомление членов Попечительского совета со школьными локальными 

актами по организации учебно-воспитательного процесса. 

Директор школы Раева Г.А. 

2. Утверждение состава и плана работы Попечительского Совета на 2024-

2025 учебный год 

Председатель ПС Матюхова С.В. 

3. Оказание помощи в благотворительных акциях «Дорога в школу», 

«Забота» 

Социальный педагог Сатурина Н.А. 

Слушали: 

По первому вопросу выступила директор школы Раева Г.А., она ознакомила 

членов ПС с условиями для организации образовательного процесса с 

соблюдением санитарных норм. Также ознакомила с вопросами по 

организации горячего питания и графиком подвоза детей. 

Постановили: 

1. Одобрить созданные условия для организации учебно-воспитательного 

процесса. Принять к сведению нормативные документы по организации 

питания и подвоза детей. 



Слушали: 

По второму вопросу слушали председателя ПС Матюхову С.В., которая 

ознакомила со списочным составом ПС и планом работы на новый учебный 

год. 

1. Матюхова С.В.                                             10. Лакова Г.Д. 

2. Гриценко Н.А.                                              11. Пахомова Л.Ю. 

3. Быкова Т. В.                                                  12. Бабашева Н.С. 

4. Мельник Г.Н.                                                13. Рачко В.К. 

5. Бондаренко Е.И.                                           14. Сугарова О.И. 

6. Кипка Л.А.                                                    15. Ульянова Е.С. 

7. Тургунов Е.К.                                               16. Ушакова Т.М. 

8. Никуленок И.И.                                            17. Чепига Л.В. 

9. Антонец О.А. 

Постановили:  

Утвердить план работы ПС на 2024-2025 учебный год и состав ПС в 

следующем составе: 

10. Матюхова С.В.                                             10. Лакова Г.Д. 

11. Гриценко Н.А.                                              11. Пахомова Л.Ю. 

12. Быкова Т. В.                                                  12. Бабашева Н.С. 

13. Мельник Г.Н.                                                13. Рачко В.К. 

14. Бондаренко Е.И.                                           14. Сугарова О.И. 

15. Кипка Л.А.                                                    15. Ульянова Е.С. 

16. Тургунов Е.К.                                               16. Ушакова Т.М. 

17. Никуленок И.И.                                            17. Чепига Л.В. 

18. Антонец О.А. 

Слушали:  



По третьему вопросу заслушали социального педагога Сатурину Н.А., 

которая ознакомила членов ПС с итогами акций «Дорога в школу», «Забота» 

и выразила благодарность ПС за содействие и участие в акциях. 

Постановили: 

Продолжить содействие в оказании материальной помощи детям из семей, 

оказавшимся в трудной жизненной ситуации и принимать участие в 

благотворительных акциях в течении года. 

 

 

Председатель ПС _______________________________Матюхова С.В. 

Секретарь______________________________________Баширова Л.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ПРОТОКОЛ №2 

Заседания Попечительского Совета 

КГУ «Станционная общеобразовательная школа отдела  

образования акимата Карабалыкского района» 

От 25 декабря 2024 года 

Присутствовали: 10 человек 

Пригласили: председателя родительского комитета Чепига Л.В. 

Тема 

«Организация новогодних праздников в школе» 

Повестка 

Решить как распределить средства, вырученные на благотворительной 

ярмарке, на новогодние праздники детей. 

Слушали: 

СЛУШАЛИ заместителя по ВР Крутикову Н.С., которая предложила сумму 

с ярмарки (121359  тенге) распределить таким образом: потратить 20 

процентов от суммы каждого потока на украшения актового зала, остальные 

деньги потратить на сладости в мешок Деда Мороза, сладкие призы 

участникам артистам, призы за подделки «Символ Нового Года». 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Деньги распределить на подарки и сладости детям и на украшения актового 

зала. 

 

 

Председатель ПС _______________________________Матюхова С.В. 

Секретарь______________________________________Баширова Л.В. 

 

 

 


